



Les co-listiers devant la permanence électorale. Jean-Guy Perrière, maire sortant, est à l'extrême gauche de la photo. PHOTO J. V.

Jean-Guy Perrière, en lice pour un troisième mandat

2014
MUNICIPALES

Clôturent une période de quatre semaines passée à organiser des réunions dédiées à chaque quartier de la commune (celle-ci ayant été divisée en quatre zones géographiques), le candidat, maire sortant, Jean-Guy Perrière et son équipe donnent rendez-vous aux Arésiens et aux Arésiennes vendredi soir au domaine des Lugées pour l'ultime rencontre avant le vote.

Et ce vote sera unique, car sur la commune il n'y aura qu'un tour ce dimanche 23 mars, puisque deux listes seules sont en lice : autant dire que le suspense sera bref, les dés seront jetés en fin de semaine.

S'il a soutenu haut et fort que son

bilan de fin de mandat est conforme aux engagements pris en 2008, que la pression fiscale est restée modérée pour la part communale, que les finances sont saines et que les réalisations promises font maintenant partie du quotidien, Jean-Guy Perrière n'en a pas moins défendu son souhait de continuer à œuvrer dans cette même direction pour les six ans à venir.

De nouveaux projets

C'est le sens premier du programme de la liste Arès ensemble. Les projets culturels (médiathèque, théâtre de verdure, musée du Bassin...), sportifs, scolaires, voirie, etc. devront impérativement s'intégrer dans le schéma budgétaire de la commune. Autrement dit, pas de sou, pas de dépense. Un taux d'en-

dette communale qui doit rester raisonnable et l'absence « d'emprunt toxique ».

Et la volonté déclarée de tout faire pour que le projet d'extension de la zone commerciale, avec son lot de création d'emplois à la clé, voit enfin le jour.

Peu de nouvelles têtes

Et si la liste Arès ensemble a intégré quelques têtes nouvelles, la grosse majorité de sa composante est réalisée avec les anciens. Autrement dit, la confiance est renouvelée à l'équipe qui a administré la commune ces six dernières années.

Jean Vergès

Réunion publique de la liste Arès ensemble, vendredi 21 mars à 20 h 30, salle du domaine des Lugées.